

Aumentan remesas 4.6% en octubre (Reforma 02/12/13)

Aumentan remesas 4.6% en octubre (Reforma 02/12/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (02 diciembre 2013).- En octubre, los mexicanos que trabajaron en el exterior, principalmente en Estados Unidos, enviaron remesas a sus familiares por mil 853 millones de dólares, lo que implicó 4.6 por ciento más en términos anuales. De acuerdo con información del Banco de México, con esa variación el indicador sumó tres incrementos consecutivos a tasa anual, encontrando apoyo en las operaciones de remesas. El número de operaciones registrado en el décimo mes obtuvo su quinto avance al hilo a tasa anual, con un alza de 9.8 por ciento, al sumar 6 millones 508 mil. El número de operaciones en octubre aumentó en 580 mil 935 con respecto al mismo mes del año pasado, lo que compensó el nuevo descalabro en el valor promedio de los envíos de dinero desde el extranjero. La remesa familiar reportada para octubre presentó un valor promedio de 284.7 dólares, 4.7 por ciento menos que en el mismo mes del año pasado. El valor promedio de los envíos de dinero acumuló 17 meses de reducciones a tasa anual. En los primeros 10 meses del año, los flujos de remesas retrocedieron 4.9 por ciento anual a 18 mil 101 millones de dólares, con lo cual las transferencias de recursos contabilizaron su peor desempeño en cuatro años en periodos comparables. La cantidad de operaciones, por su parte, creció 2.7 por ciento de enero a octubre del año en curso con relación a igual lapso del año previo. En contraste, la remesa promedio mermó 7.2 por ciento en el periodo referido. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo